

## ABSTRAK

### **Analisis Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Pertumbuhan Ekonomi Dan Investasi Asing Di Indonesia.**

**Oleh : Okmi Serasi/2012**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis (1) Pengaruh modal manusia, investasi domestik, tenaga kerja dan investasi asing terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. (2) Pengaruh suku bunga internasional, inflasi dan kurs Rp/US\$ terhadap investasi asing di Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan penelitian asosiatif yaitu penelitian yang mendeskripsikan variabel penelitian dan menemukan ada tidaknya pengaruh antara variabel bebas dan variabel terikat. Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder dan *Time Series* dari tahun 1980-2009 dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif. Pada analisis induktif terdapat beberapa uji yaitu: Model Persamaan Simultan, Uji Asumsi Klasik, Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa (1) Terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara modal manusia terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia, tidak terdapat pengaruh yang signifikan dan negatif antara investasi domestik terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia, tidak terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara tenaga kerja terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia, terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara investasi asing terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. (2) tidak terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara suku bunga internasional terhadap investasi asing di Indonesia, tidak terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara inflasi terhadap investasi asing di Indonesia, terdapat pengaruh yang signifikan dan negatif antara kurs terhadap investasi asing di Indonesia, terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara pertumbuhan ekonomi terhadap investasi asing di Indonesia.

Saran yang direkomendasikan dalam penelitian ini yaitu (1) pemerintah untuk dapat lebih memperhatikan kualitas pendidikan penduduk indonesia agar pertumbuhan ekonomi di Indonesia terus meningkat. Dan untuk investasi asing diperlukan peranan pemerintah atau pengambil kebijakan untuk dapat meningkatkan penanaman modal asing. Hal ini dapat dilakukan dengan cara meningkatkan keamanan dalam negeri serta memperbaiki sistim birokrasi pemerintahan serta diperlukan kebijakan yang terus menjaga keadaan perekonomian dalam negeri. (2) pemerintah terus memperhatikan perkembangan kurs atau kestabilan kurs Rp/US\$ agar dapat meningkatkan investasi asing di Indonesia.